

Dalam Rangka Monitoring Dan Evaluasi (MONEV) 10 Program Pokok PKK, Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Hadir di Desa Prajawinangun Kulon Untuk Jalin Silaturahmi.

Panji R - CIREBON.DEMOKRAT.CO.ID

May 1, 2024 - 10:02



KAB. CIREBON - pada hari Selasa tanggal 30 April 2024, Pkl. 09.00 Wib di Desa Prajawinangun kulon Kec kaliwedi Kab Cirebon Anggota Kaliwedi telah dilaksanakan giat Binwil oleh team dari Kabupaten untuk melaksanakan

monitoring dan evaluasi 10 Program Pokok PKK tingkat Kabupaten Cirebon tahun 2024 di Desa Prajawinangun kulon . Kegiatan ini dilakukan untuk memonitor dan evaluasi 10 Program Pokok PKK yang dikerjakan oleh Desa Prajawinangun kulon dalam hal Polri bersinergi dengan muspika hadir dalam kegiatan tersebut dalam rangka upaya sebagai perlindungan pengayom dan pelayan masyarakat dalam giat berbersama 10 Program Pokok PKK tersebut. Dimana dalam Giat tersebut ada kesadaran hukum agar tumbuh kembang di dalam jiwa masyarakat sehingga dengan sudah terpatrynya kesadaran hukum dihati sanubari maka diharap kan akan menjadi nilai tambah dalam mendorong kearah wilayah tang tetap kondusif. Dengan adanya kehadiran polri yang Selalu hadir dalam kegiatan yang dilaksanakan oleh masyarakat Sehingga polri akan tambah lebih dekat dengan warga Sehingga akan dapat mempererat Serta cipkon aman dan damai utk NKRI yang harus kita jaga dan Dasar negara Pancasila dan UUD 1945. Apalagi sekarang sudah ada kerjasama dengan pihak Kementrian pertanian utk ketahanan pangan dimana itu Juga ada dalam 10 Program Pokok PKK. Dengan demikian Kita bisa bekerjasama utk menciptakan ketahanan pangan yang ada di wilayah hukum Polsek Kaliwedi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK SH MH melalui Kapolsek Kaliwedi AKP RINDUWAN memaparkan bahwa kegiatan bersama muspika monitoring dan evaluasi 10 program PKK yang dilaksanakan oleh tean Binwil dari Kabupaten serta pemerintah desa dan warga adalah suatu bentuk dari pelayanan kepada masyarakat dimana masyarakat di layani untuk bersama sama melaksanakan program tersebut untuk menambah dan kedekatan dengan warga dan dapat memperkuat persatuan dan kesatuan Serta dapat mendukung untuk program ketahanan pangan agar bisa berjalan dengan lancar sehingga diharapkan kondusifitas wilayah tetap terjaga dengan baik dan dapat memberikan rasa aman dan bermanfaat dengan hadirnya Polri di setiap kegiatan.